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Top 5 Anfragen der Ausschussmitglieder

Herr Ruß erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zur Thematik „Pump-Track-
Strecke Waldstraße“. Frau Westphal erklärt, dass noch keine Gespräche mit dem 
Mountainbikeverein stattgefunden haben. Frau Westphal führt weiter aus, dass der 
Landkreis dem Projekt keine Baugenehmigung erteilt hat. Herr Zacher bittet darum, 
diese Thematik in der nächsten SVV zu behandeln. 
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